
Tras  críticas,  Municipio
bachea calles luqueñas

Este sábado iniciaron los trabajos para mejorar las calles
luqueñas. Foto: Gentileza M.L.

Para empeorar la situación, hace un mes aproximadamente los
propios obreros de Obras y Planta Asfáltica procedieron a
«abrir»  los  baches  para  la  reparación,  dejando  enormes
cráteres en todas las calles céntricas y los barrios aledaños,
poniendo en peligro a los conductores.

Este sábado iniciaron los trabajos para reparar las arterias
afectadas  y  así  brindar  caminos  transitables  a  los
conductores.
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El objetivo es poner en condiciones primeramente las calles
céntricas. Foto: Gentileza M. L.

En los últimos tiempos no se hicieron esperar las críticas
contra el Municipio luqueño por las desastrozas calles.

La Municipalidad contando con una moderna planta asfáltica,
sus calles se hallan intransitables.

Cabe  señalar  que  la  planta  asfáltica  del  Municipio  fue
comprado en la época del intendente César Meza Bria, por 9.800
millones.
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